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Protokoll: Außerordentliche Mitgliederversammlung 
Fanverband am 15.11.2024 in Fanhaus 

 
• Beginn 18:50 
• Anwesend: 16 FC + Fanverband (siehe Liste) 
 
TOP: 
1. Begrüßung 
2. Rückblick  
3. Was ist inzwischen passiert, wie geht es weiter  
4. Anregungen  
5. SonsFges & Termine 
 

 
1. Begrüßung  
• Danke fürs Kommen und das Feedback 
• Wir haben den Tiefpunkt überwunden. Support wieder vorhanden, 

bei Heim- wie Auswärtsspiele 
 

2. Rückblick  
Rückblick der Geschehnisse, wie ist die ganze Situation entstanden, 
was waren die Gründe für die Protestaktionen. 
• Fanverband hat klar (aber direkt an CH & YB) gemacht, dass die 4 

Banner so gegen Werte & Satzung verstoßen. Aktive Szene hat sich 
inzwischen entschuldigt. Damit ist ein Schlussstrich unter das 
Thema gezogen. 

• Fanverband hat sich auch für das Aufstellen der Fahnen 
ausgesprochen, Szene war dagegen. Wir arbeiten gemeinsam an der 
Stadionshow. 



• Wir haben in den letzten Jahren eine gute Zusammenarbeit mit der 
Szene aufgebaut, dann steht man auch in schlechten Zeiten 
zusammen, heißt aber nicht, dass alles toleriert wird, oder dass es 
keine Unterschiedliche Ansichten gibt  

 
3. Was ist inzwischen passiert, wie geht es weiter 
• Es fanden mehrere gute Gespräche mit Markus Schütz und Andi 

Schicker statt. Es wurde aber bis zur Infoveranstaltung 
stillschweigen dazu vereinbart.  

• Es soll weiter an Transparenz von allen Seiten gearbeitet werden. 
Homepage, Insta, FB werden wieder regelmäßig Updates erhalten. 
Emails bitte innerhalb der Fanclubs teilen/weiterleiten. 

• In der Fanbeiratssitzung wurde angeregt Gremien zu bilden, 
bestehend aus je 4 Personen der Gruppen. 

• Die Zusammenarbeit mit dem eV. Ist stark ausbaufähig. . 
• Bei Fragen oder Themen, die uns Fans betreffen, stehen wir vom 

Fanverband, am Container an den Heimspielen für Gespräche zur 
Verfügung. Auch die Mitglieder der aktiven Szene könnt ihr in der 
Kurve oder an den Ständen ansprechen 

• Hinweis das wir am Container Adventskalender verkaufen, ein 
Teil des Erlöses geht an soziale Zwecke (Tafel Heidelberg) 

• Bechersammlung für soziale Projekte bei den Heimspielen gegen 
Gladbach & Dortmund. 

 
4. Anregung & Hinweise der FC 
• Bitte um Unterstützung. Anregung nochmals deutlich zu 

kennzeichnen für welches soziale Projekt der Fanverband & die 
Szene sammeln, ebenso hinweisen, dass PreZero für den BUND 
sammelt und nicht mehr für TSGhilft.de 

• Leider wird man als langjähriges (älteres Mitglied) regelmäßig 
beschimpft, dass man nicht mehr ordentlich supportet und somit im 
unteren Teil des Blocks nichts zu suchen hätte. 

• Ansprache der Capos während support manchmal im Ton daneben. 
• Warum kostet es einen Zuschlag bei der Ticketbörse, wenn man 

sein Ticket verkauft und man selbst bekommt nur einen Teil 



des Preises. Zudem ist es auch für Gästefans möglich diese Tickets 
zu kaufen. 

• Security am Fanhaus kommt sehr spät. 
 

5. Sonstige/Termine 
• Stadionshow und Besprechung „Marke TSG‘ finden am 10.12 statt 
• Konzept‘ Identifikation mit der TSG’ wird erneut im Fanbeirat 

vorgestellt  
• Beendet 20.45 


